Kurzinformation zum Babymodell "drogengeschädigt"

Das Drogensimulationsmodell soll die gesundheitlichen Folgen für einen Säugling durch Drogenmissbrauch während der Schwangerschaft anschaulich demonstrieren.



Das Demonstrationsmodell zeigt ein untergewichtiges und zu früh geborenes drogengeschädigtes Baby. Es veranschaulicht, welche Auswirkungen Drogenkonsum während der Schwangerschaft auf die Gesundheit eines Kindes hat. Sein Gesichtsausdruck ist leidvoll; es hat dünne Arme und Beine und bei 46 cm Größe mit 1500 Gramm ein realistisches Geburtsgewicht.

Der Babysimulator wird sehr einfach mit einem AN-/AUS-Schalter am Rücken des Babymodells bedient. Realistisches schrilles Schreien und anhaltendes Körperzittern (Tremor) demonstrieren anschaulich Auswirkungen vorgeburtlichen Drogenkonsums sowie Entzugssymptome eines Neugeborenen.

Zum Babymodell gibt es ein Handbuch mit folgenden Inhalten:

- Informationen zum Drogenkonsum in der Schwangerschaft und Fakten zur Gefährdung der kindlichen Entwicklung
- Arbeitsblätter und Kopiervorlagen
- Anleitung zur Verwendung des Babymodells "drogengeschädigt"

Das Handbuch bietet in Verbindung mit dem Babymodell "drogengeschädigt" ein komplettes Programm für Aufklärungs- und Präventionskurse zum Thema "Gefährdung des ungeborenen Kindes aufgrund pränataler Drogenexposition".

Sie haben weitere Fragen zum Babymodell "drogengeschädigt"? Bitte rufen Sie uns an oder kontaktieren Sie uns per E-Mail:

babybedenkzeit® GbR Am Dwoberg 79 27753 Delmenhorst Tel. 04221 981 3526 info@babybedenkzeit.de

